BÉJAR



Visita a los escolares de Lumbrales, Ciudad Rodrigo, Béjar y Santa Marta El presidente de la Diputación y el diputado de Deportes fueron ayer recibidos por el alcalde de Béjar en la zona de debutantes. Allí, disfrutaron del esquí escolares procedentes de Lumbrales, Ciudad Rodrigo, Béjar y Santa Marta. Forman parte de los Bautismos Blancos, que cuenta con unos mil alumnos de la provincia en una convocatoria que ha recibido unas 300 solicitudes más, aseguró ayer el diputado de Deportes. | TEL

La Covatilla abrirá en verano dos pistas para el uso de bicicletas

Estrenará en junio el 'bikepark' para promover la práctica del ciclismo en descenso las zonas autorizadas

Ese servicio coincidirá con las obras de ampliación del aparcamiento

TEL | BÉJAR

La estación de esquí La Covatilla abrirá por primera vez este verano sus pistas para la práctica del ciclismo y aprovechar las instalaciones más allá de los meses de la temporada de nieve.

La estación estrenará en el mes de junio el 'bikepark' para promover el uso de bicicletas en dos de las tres pistas autorizadas para ese deporte por parte de la Junta de Castilla y León. Será mediante la instalación de obstáculos para descender por las pistas practicando ciclismo.

Estos datos fueron ayer facilitados en la visita que el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, realizó a La Covatilla para recibir al presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el diputado de Deportes, Jesús María Ortiz. El objeto del encuentro era dar la bienvenida a los escolares participantes en el programa de iniciación al esquí a través de los "Bautismos Blancos".

La puesta en marcha de ese servicio coincidirá con las obras de ampliación del aparcamiento de La Covatilla, cuyos primeros trabajos comenzarán en el mes de mayo para realizar los movimientos de tierra y, después, en verano, en junio o julio, aplicar la capa asfáltica para que pueda estrenarse la próxima temporada pero, antes, para la celebración de la Vuelta Ciclista, el 2 de septiembre.

El presidente de la Diputación reiteró ayer el compromiso de esa institución con La Covatilla porque es "un revulsivo para

Los movimientos de tierra comenzarán en mayo para aplicar en verano el asfalto y que el aparcamiento esté listo para la Vuelta la comarca de Béjar y la provincia de Salamanca y está permitiendo que accedamos a la práctica del esquí y construir un proyecto de vida" y añadió que "por ese motivo, hemos pasado de 700 escolares a mil este año para darles la oportunidad de disfrutar, por primera vez, del esquí".

Por su parte, el alcalde cifró en 7.000 los esquiadores que han disfrutado de La Covatilla desde el pasado 22 de diciembre cuando comenzó la temporada de esquí y añadió que la Diputación de Cáceres y Ávila han confirmado la presencia de escolares. El objetivo de Riñones en alcanzar los 9.300.



Visita del gobernador del distrito rotario El gobernador del distrito 2201 del Rotay Club, Manuel Florián, visitó ayer la ciudad y fue recibido por el alcalde acompañado por los miembros del club rotario de Béjar. I TEL



Ensayos de las mujeres para las águedas Las mujeres de los grupos de cultura popular de Béjar preparan ya la obra de teatro incluida dentro de los actos organizados con motivo de la festividad de Santa Águeda, a principios de febrero. | TEL

La cofradía de San Antón celebra hoy una reunión de cofrades en la iglesia de Santa María

Los miembros de la cofradía de San Antón en Béjar celebrará esta tarde una reunión con presencia de los cofrades. La cita será a partir de las ocho de la tarde y el encuentro tiene como objetivo incorporar más miembros para que esa entidad religiosa crezca en los próximos años. En la actualidad, cuenta con unos 80 cofrades y, con motivo de la celebración de la fiesta de San Antón el pasado domingo, varias personas se incorporaron a la cofradía. Forman parte de esa entidad Victoria Sánchez v su marido v Felipe Heras, Eduardo Álvarez y su hijo Eduardo Álvarez y Eduardo José Soria. A mayores, Francisco Martín ocupa el puesto de mayordomo perpetuo e Isabel Martín ejerce de diputada. | TEL

El Casino celebra el sábado la asamblea general de socios para renovar la directiva

El Casino Obrero de Béjar celebrará este sábado, 27 de enero, su junta general ordinaria de socios con el objetivo de renovar su junta directiva. La sesión dará comienzo a las seis de la tarde y los presentes serán informados del estado de cuentas, del número de socios, de las cuotas mensuales y de la nueva junta directiva. De forma previa, tendrá lugar en el salón principal la votación para la renovación de cargos directivos entre las 16:00 horas y las 18:00 horas. | TEL

AYUNTAMIENTO DE CALZADA DE DON DIEGO (Salamanca)

Anuncio

Información pública relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional de suelo rústico para proyecto de vivienda unifamiliar en la finca "El Tejado La Ribera" en el término municipal de Calzada de Don Diego, a instancia de la empresa Agralsa S.A., Cif. -A28505345.

Instancia de la empresa Agralsa S.A., Cif.-A28505345.

Por la Señora Alcaldesa, en cumplimiento de los previsto en los arts. 307.3 y 432 del decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete a información pública durante un período de veinte días, contados a partir del siguiente a aquel en que se produzca la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León, que este Ayuntamiento está tramitando expediente de autorización de uso excepcional en suelo rústico, solicitado por Agralsa S.A., para el proyecto de "construcción de vivienda unifamiliar situada en Polígono 3, Parcela 6, referencia catastral 37072A003000060000BU, en sustitución y ampliación del 20% de la vivienda unifamiliar existente, no declarada fuera de ordenación para su destino a su anterior uso, ubicada en suelo rústico de asentamiento tradicional en las NNUU.

El proyecto completo se encuentra a disposición de los interesados en la página web de la Diputación Provincial de Salamanca, www.lasalina.es, información municipal municipio de Calzada de Don Diego.

Durante el plazo de exposición pública se podrá examinar el expediente completo y presentar las observaciones y alegaciones que estimen oportunas, por escrito, en la Secretaría del Ayuntamiento, en horario de martes de 8:00 a 14:00 horas.

Calzada de Don Diego, a 23 de enero de 2018 LA ALCALDESA-PRESIDENTA Fdo.-Mª Isabel Sánchez Berna